

Westfälische Nachrichten

www.wn.de > Münsterland > Horstmar >

Zustimmung zur Satzungsänderung: Weg ins Vereinsregister ist frei

Außerordentliche Mitgliederversammlung

Zustimmung zur Satzungsänderung: Weg ins Vereinsregister ist frei

Laer-HOLthausen - Während einer gut besuchten außerordentlichen Mitgliederversammlung haben die Teilnehmenden den Weg für die Eintragung ins Vereinsregister der „Dorfentwicklung-Holthausen“ frei gemacht. So stimmten diese der erforderlichen Satzungsänderung, die die Gemeinnützigkeit belegt, per Handzeichen einstimmig zu. Zudem wurde der Vorstand um zwei jugendliche Beisitzer ergänzt.

Von Sabine Niestert

Dienstag, 22.11.2022, 21:00 Uhr





Der Weg für die Eintragung ins Vereinsregister ist frei. Dafür sorgten die Mitglieder der „Dorfentwicklung-Holthausen“ während einer außerordentlichen Versammlung, zu der der Vorstand ins heimische Pfarrheim eingeladen hatte. Dort informierten die Verantwortlichen zunächst über die erforderliche Satzungsanpassung hinsichtlich der Gemeinnützigkeit.

Jugendliche Beisitzer

Vor der ersten Sitzung musste aus Sicht des Finanzamtes davon ausgegangen werden, dass es sich bei der „Dorfentwicklung“ um einen Wirtschaftsverein handelt. Dass dem nicht so ist, wurde durch Gespräche und die

Satzungsänderung belegt, der alle Versammelten durch ihr Handzeichen zustimmten. Ziel der Dorfentwicklung als Dachverband ist es demzufolge, Arbeitsgruppen oder Projekte zu initiieren und Fachpersonen zu organisieren. Zudem soll eine weitere Zusammenarbeit mit den ortsansässigen Vereinen erfolgen.

Zudem ging es an diesem Abend um eine zweite Änderung der Satzung hinsichtlich des Vorstandes, der um zwei jugendliche Beisitzer ergänzt werden soll. Die Wahl fiel – einzeln, ebenfalls einstimmig und per Handzeichen – auf Benedikt Ueding, der sich kurz vorstellte, und auf Pia Lange, die krankheitsbedingt verhindert war, aber telefonisch erreicht werden konnte. Ihre Hauptaufgabe wird es sein, Lösungen und Ideen für Social-Medien zu entwickeln und sich mit der Jugend über deren Interesse an der Dorfentwicklung auszutauschen.

Anzeige

Dorfladen

In einem weiteren Punkt ging es um die Entwicklung des Dorfländchens, die sich der Ende April neu gegründete Verein als erstes auf die Fahnen geschrieben hat. Nach der Schließung des Backshops vor Ort hatten sich mehrere Bürgerinnen und Bürger zum „Team Dorfladen“ zusammengeschlossen, um gemeinsam mit der Bevölkerung für eine neue Einkaufsmöglichkeit vor Ort zu kämpfen, die nicht nur der Versorgung mit Lebensmitteln dient, sondern auch zum neuen Dreh- und Angelpunkt der Dorfgemeinschaft wird.

Während einer Informationsveranstaltung mit mehr als 100 Teilnehmenden hatten der Vorstandsvorsitzende der Volksbank Baumberge, Dirk Spanderen, und Vorständin Helena Hass ihre Unterstützung für das Gemeinschaftsprojekt zugesagt.

Immobilie

Dass es in Kürze Verhandlungen mit der Volksbank geben soll, wurde während der Versammlung angekündigt. Spätestens im Januar wird es eine Befragung bezüglich des Sortiments bei den Holthausener Bürgerinnen und Bürgern geben. Die Öffnungszeiten sollen vorerst unverändert von 6 bis 10 Uhr bestehen bleiben.

Auf günstige Rahmenverträge mit der Volksbank, die Nutzung von möglichen Förderprogrammen und Spendensammlungen setzt der Dorfmarketingverein hinsichtlich der Finanzierung der Immobilie. Wie der 2. Vorsitzende Mathias Hackmann während der Diskussion auf Anfrage aus der Runde mitteilte, plant die Volksbank, die Eigentümerin des Gebäudes ist, dieses wegen Renovierungsbedarfs zu veräußern.

[Startseite](#)
